
夏の総合体育大会に向けた大会が始まっています  全校で応援しましょう！！ 

昨年度は新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から中止になってしまった総合体育大会も今年

度は、感染拡大に最大限注意して、開催されます。そこで、各運動部活動のキャプテンから決意表明

を書いてもらいましたのでここに紹介いたします。みなさんも一緒になって応援しましょう。 

陸上競技部  

 陸上部はコロナ禍で練習や大会の開催が少なくなっている中、一人一人がベストを尽くして練習を

しています。特に３年生は最後の大会に向けて気合いを入れて臨みます。 キャプテン 下田 幸栄 

男子バレーボール部   

 僕たち男子バレー部は都大会に出場することが目標です。僕たちが決めた目標に届くようにチーム

全員で戦います。そして、練習の成果を発揮できるように頑張ります。   キャプテン 柳田  大和 

女子バレーボール部    

コロナ禍でも、練習ができることに感謝をして、練習や大会に臨み、都大会ベスト１６を目指しま

す。                                キャプテン 松田 侑奈 

男子バスケットボール部    

 どんな相手にも自分たちがチャレンジャーという気持ちで立ち向かい、全身全霊で最後の最後まで

戦い抜きます。関東大会出場を目指して、日々練習に励んでいきます。  キャプテン 髙橋  慶 

女子バスケットボール部   

 目標は都大会ベスト１６！コロナで今まで出来なかった分、大会を行えることに感謝して、信頼し

協力し合ってきた仲間達と最後の大会を全力でやり抜きます。笑顔で終われるよう頑張ります。 

                                  キャプテン 池根 萌乃  

サッカー部  

 僕たちサッカー部は都大会出場という目標に向かって日々練習に取り組んできました。新人戦では

悔しい思いをしているので、総体では悔いなく終われるように頑張ります。キャプテン 内堀 啓太 

バドミントン部   

 たくさんの人からたくさんの応援をもらったので、それに応えるために、感謝の気持ちをプレーで

伝えたいです。最後の大会はみんなで楽しく、思いっきりやりきりたいと思います。 

キャプテン 佐野 圭奈 

野球部    

野球部は、夏の都大会優勝、関東大会出場を目指して活動しています。現在はコロナウイルスの影

響で練習があまり出来ていませんが、一人一人が高い意識をもって、目標を達成できるようにがんば

ります。                               キャプテン 古川  康介   

☆ 緊急事態宣言中は大会やコンクール等が予定されていない部活動は中止とします。 
新型コロナウイルス再拡大 緊急事態宣言が延長   

新型コロナウイルスは誰もが感染し得ることと、誰もが気付か

ないうちに他人に感染させてしまう可能性をもっていることを再

認識してください。みなさんも自分も感染者になってしまったり、

友達や家族の人に感染させてしまったりすることがあるというこ

とを認識し、学校でクラスターが発生しないように日頃の生活か

ら警戒心と自制心をもった行動をしてください。 
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離任式の様子 

 ４月 30日（金）に、ご退職・異動された皆様をお迎えして離任式を ZOOMで開催いたしました。

ご退職・異動を含めて７人の皆様が離任されました。当日は、荻原智慧教諭・北原翼教諭・田中昭

裕教諭の３人の皆様がご出席され、ご挨拶をいただきました。大変残念ですが、篠田貴司主任教諭

温井かほる主任教諭、棚村力也教諭、事務主任の福岡理哉さんは、所用のためにご欠席ではありま

したが、離任された皆様方には本校在職中、第九中学校の伝統を継承するために、あらゆる教育活

動においてご尽力いただきましたことに改めて御礼申し上げます。 

離任式では代表生徒の皆さんの話す態度、各教室でお話を聞く態度ともに大変立派でした。教室

で拍手する音が視聴覚室に響いて聞こえ、３人の先生方がとても感激していました。 

どちらの先生方も、関係の皆様方や保護者の皆様方、卒業生の皆様へよろしくお伝えくださいと

のことでした。  

第１回保護者会全体会を ZOOMで開催しました。  

４月 20日（火）にまん延防止等重点措置が適用されている中、保護者会を開催いたしました。３

年生の保護者の皆様には体育館で、１、２年生の保護者の皆様には各教室で全体会を ZOOMで参観し

ていただきました。今回のような形式で保護者会を開催するのは初めてですが、コロナ禍において

の保護者会はこのような形式が普通になるのかもしれません。                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【転入職員挨拶】 

スクールサポートスタッフ  谷井 美智子さん 

 千葉県の柏市の中学校と流山市、市川市の特別支援学校で教員をしていました。退職後、九中でお世話にな

ることになりました。少しでもサポートができればと考えています。「すぐやる」をモットーに頑張っていき

ます。どうぞよろしくお願いします。 

特別支援教室専門員  荒井 直哉さん 

昨年度部活動指導員として九中にいましたが、今年度から特別支援教室専門員として配属されました荒井直

哉です。主に特別支援教室での活動のサポートを行っていきます。まだまだ未熟な者ですが、持ち前の明るさ

を生かして精一杯努めますのでよろしくお願いいたします。 

都事務  染矢 悠太朗さん 

新規採用としてこの第九中学校に配属されました染矢です。この学校の玄関口となる事務室から

学校を誰にとってもより良い場所にできるよう精進したいと思います。至らない点も多いとは思い

ますがどうぞよろしくお願いいたします。 


